Adrien et les fées

La fée lui montre son fantastique château. Le château est en sucre. Les portes sont en chocolat, les fenêtres en sucre d'orge, à l'entrée du château il y a pleins de cupcakes. Les chaises sont en chewing-gum, les sièges en carambar.

Son vœu va alors se réaliser, la fée va lui donner tout ce qu'il veut. Adrien va se mettre à manger tout

le château. La fée voyant ce désastre n'est pas contente et la fée décide donc de transformer tout le château en légumes et en tout ce qu'Adrien n'aime pas.

Le château est en forme de chou-fleur, le trône devient en forme de navet, les sièges eux aussi se transforment en épinards, le toit est une immense carotte et la grande cour royale est en choux de Bruxelles. Par la suite, la fée glucide va appeler 5 copines fées qui s'appellent : la fée fruitier, la fée gourmande, la fée légumettes, la fée glacier et la fée nature. La fée glucide les a appelé pour forcés Adrien à manger de tout.

Chaque fée va lui ramener sa spécialité :

- la fée gourmande lui apporte des frites
- la fée légumettes lui apporte des légumes
- la fée fruitier lui apporte des fruits
- la fée glacier lui apporte des glaces aux légumes
- -la fée nature lui apporte des baies et des fleurs comestibles

Chanson:

Nous vous souhaitons la bienvenue chez la fée Glucide, Venez manger croquer sucer, et remplir votre bide Au royaume des bonbons des jus on a la vie en rose Vous serez toujours bienvenus, chez la fée Glucose!

Les fées décident de regrouper toutes leurs spécialités pour essayer de les faire manger à Adrien. Mais à côtés de ce monde il existait le royaume des ténèbres avec des dragons à un seul œil, des morts vivants, des zombies, des vampires, des sorcières ...

Et tout ce royaume, ayant vu ce qu'avaient ramené les fées, décide d'attaquer le château de la fée glucide et de ses copines. Voyant arriver l'armée des ténèbres, la fée essaie de se défendre, tout d'abord elle ferme le pont levis et décide de faire de leurs spécialités des armes : elles lancent des boulettes de viandes, déversent du lait bouillant, elles lancent des camemberts puants, des lancent en poireaux.

Et pendant ce temps-là, la fée glucides donne un cheval à corne, une lance en poireaux et un bouclier en abricot à Adrien pour qu'il défende le château, il va attaquer le château des méchants mais Adrien se retrouve enchaîner et suspendu au-dessus de pleins de sortes de monstrueuses bêtes.

Adrien appelle à l'aide, et les fées viennent essayer de sauver Adrien. Les fées ont des arcs en poireaux et des flèches en carottes. Les fées tirent sur la chaine et une des fées lui tape sur la tête pour que quand la chaine se casse il puisse voler. Adrien se met donc à voler et avec les fées, il retourne au château pour le défendre. Mais avant, il se déguise en ogre pour pouvoir passer inaperçu devant l'armée des ténèbres.

Chanson:

Nous vous souhaitons la bienvenue chez la fée Glucide, Venez manger croquer sucer, et remplir votre bide Au royaume des bonbons des jus on a la vie en rose Vous serez toujours bienvenus, chez la fée Glucose!

Il arrive à passer et rejoint le château. Après cela, Adrien est transformé en ogre par les fées pour aller vaincre l'armée des ténèbres. Adrien arrive devant l'armée des ténèbres et se fait passer pour l'un d'eux. Adrien affronte l'armée avec une fée. Les fées et Adrien découvrent le point faible de l'armée des ténèbres : la lumière. Il réussit à le découvrir car comme Adrien ne voyait rien il allume une lampe torche et il éclaire un ogre et cet ogre a fondu sous ses yeux.

Adrien revient vite au château des fées et prévient les fées de sa découverte. Ils décident tous ensemble d'essayer de faire de la lumière. Ils trouvent l'idée de faire apparaître des lucioles pour faire de la lumières. Donc la fée spécialiste de la nature fait apparaître 1007 lucioles dans 1007. La fée nature envoie les lucioles dans le royaume des ténèbres et grâce à cela tous les monstres fondent un par un à cause des lumières. Adrien et les fées ont gagné. Les fées laissent Adrien rentrer chez lui. Elles font chacune un cadeau de leur spécialité à Adrien pour qu'Adrien, à partir de ce jour puisse manger de tout.

Chanson:

Nous vous souhaitons la bienvenue chez la fée Glucide, Venez manger croquer sucer, et remplir votre bide Au royaume des bonbons des jus on a la vie en rose Vous serez toujours bienvenus, chez la fée Glucose!